

Le 162e anniversaire de la naissance de José Martí est célébré au Pérou



La Havane, 29 janvier (RHC).- Un groupe d'intellectuels péruviens a commémoré le 162e anniversaire de la naissance de notre Héros National, José Martí en demandant la fin du blocus étasunien contre notre pays.

Le Chapitre Péruvien du Réseau d'Intellectuels et d'Artistes en défense de l'Humanité a renouvelé sa confiance dans le peuple et le gouvernement cubains. Il a salué le dialogue entre La Havane et Washington.

D'autre part, toujours au cours de la célébration à Caracas de l'anniversaire de la naissance de José Martí, le ministre du Pouvoir Populaire pour la Culture du Venezuela, Reinaldo Iturriza, a indiqué que les

idées de notre apôtre gardent toute leur actualité. Il a exhorté les participants à lire l'essai de José Martí intitulé « Nuestra América » (Notre Amérique »).

En République Dominicaine aussi, un hommage a été rendu à José Martí. Des gerbes de fleurs ont été déposées devant la statue érigée à sa mémoire dans « l'Avenida de los Próceres » (L'avenue des Patriotes), à Saint Domingue, la capitale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/45089-le-162e-anniversaire-de-la-naissance-de-jose-marti-est-celebre-au-perou>



Radio Habana Cuba